

Auswertung der Befragung der Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Köthen zum Standort des neuen Feuerwehrgerätehauses (28.6.2021)

Was ist Ihnen als Kamerad der Freiwilligen Feuerwehr Köthen beim Bau eines neuen Feuerwehrgerätehauses besonders wichtig?			
	alle Kameraden	davon Kameraden über 50 Jahre	davon Kameraden unter 50 Jahre
zeitgemäße technische Ausstattung der Wehr	23	9	14
verbesserte Bedingungen zum Umkleiden, Duschen	21	6	15
Nähe des Feuerwehrstandortes zu Ihrem Wohnort	12	4	8
<small>(n=30; Mehrfachnennung möglich)</small>			
Für mehr als 2/3 der Kameraden sind eine zeitgemäße technische Ausstattung der Wehr und verbesserte hygienische Bedingungen wichtig. Nur 40% der Kameraden empfindet die Nähe zum Wohnort als wichtiges Kriterium.			

Die verfügbaren Standorte für die neue Wehr liegen ca. 1,5 km vom derzeitigen Standort Bärteichpromenade entfernt. Stellt das ein Problem für Sie dar?			
	alle Kameraden	davon Kameraden über 50 Jahre	davon Kameraden unter 50 Jahre
Ja	11	5	6
nein	21	6	15
<small>(n=30; 2 x Mehrfachnennung erfolgt)</small>			
Für 45% der Kameraden über 50 Jahre ist die Entfernung zum Wohnort problematisch; für 55% nicht. Bei den Kameraden unter 50 Jahre sehen 32% die Entfernung zum Wohnort als Problem, 78% finden diese Entfernung nicht problematisch.			

Wie kommen Sie derzeit im Einsatzfall zur Wehr?			
	alle Kameraden	davon Kameraden über 50 Jahre	davon Kameraden unter 50 Jahre
zu Fuß	6	2	4
mit dem Fahrrad	15	5	10
mit dem Auto	14	5	9
<small>(n=30; Mehrfachnennung möglich)</small>			
Ca. die Hälfte der Kameraden kommt mit dem Rad oder dem Auto zur Wehr. Es gibt keine großen Unterschiede zwischen den jüngeren und älteren Kameraden.			

Würde Ihnen ein Elektrofahrrad die Erreichbarkeit der neuen Wehr erleichtern?			
	alle Kameraden	davon Kameraden über 50 Jahre	davon Kameraden unter 50 Jahre
Ja	13	2	11
nein	16	8	8
(n=29)			
Ca. 18% der älteren, aber 58% der jüngeren Kameraden geben an, dass ein Elektrofahrrad für die Erreichbarkeit der neuen Wehr hilfreich wäre.			

Die Köthener Wehr besteht aus vielen jungen und erfahrenen älteren Kameraden. Welcher Altersgruppe gehören Sie an?			
über 50 Jahre	11		
unter 50 Jahre	19		
(n=30)			
Von allen Kameraden, die an der Vorstellung des Konzeptes Neubau Feuerwehr am 28.6.2021 teilgenommen haben und den Fragebogen ausgefüllt haben, sind 37% über 50 Jahre und 63% unter 50 Jahre.			

Wären Wohnungsangebote in der Nähe der neuen Feuerwache interessant für Sie?			
	alle Kameraden	davon Kameraden über 50 Jahre	davon Kameraden unter 50 Jahre
Ja	9	1	8
nein	21	10	11
(n=30)			
Für 9% der älteren und 42% der jüngeren Kameraden wären Wohnungsangebote in der Nähe der neuen Wehr interessant. Beide großen Wohnungsunternehmen haben Hilfe bei der Versorgung der Kameraden mit Wohnraum zugesagt.			